

Kapolresta Bandara Soetta dan Jajaran Bantu Masyarakat Yang Mengalami Musibah Kecelakaan

Sopiyan Hadi - TANGERANG.NETWORKS.CO.ID

Dec 21, 2024 - 22:16



TANGERANG - Kapolresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) AKBP Ronald Sipayung beserta jajaran membantu masyarakat yang mengalami musibah kecelakaan pada Sabtu (21/12) siang.

Musibah kecelakaan yang menyebabkan tersendatnya arus lalu lintas di jalan raya arah Terminal 2 Bandara Soetta tersebut melibatkan kendaraan roda empat jenis pickup serta taksi.

Kapolresta menjelaskan, kejadian itu diketahui saat dirinya beserta jajaran sedang meninjau pos pengaman Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 (Nataru) di wilayah Bandara Soetta.

Saat di tengah perjalanan, dirinya melihat arus lalu lintas di wilayah Bandara Soetta mengalami kepadatan dan sedikit tersendat, dan setelah ditelusuri didapati dua kendaraan terlibat kecelakaan.

Menyaksikan peristiwa itu, tanpa pikir panjang dirinya dan jajaran langsung menepikan dua kendaraan roda empat yang terlibat kecelakaan tersebut ke tepi jalan agar arus lalu lintas kembali lancar.

"Dari keterangan masing-masing driver, kendaraan taksi ditabrak dari belakang oleh mobil pickup, kejadian ini tidak menimbulkan korban jiwa hanya materi," terang Ronald di lokasi kejadian.

Menurut Ronald, peristiwa kecelakaan tersebut diselesaikan secara kekeluargaan oleh driver taksi dan pickup. Mereka pun langsung melanjutkan perjalanannya masing-masing.

Atas peristiwa tersebut Ronald mengimbau para pengguna kendaraan untuk bersama-sama menjadi pelopor keselamatan dalam berlalu-lintas serta mematuhi seluruh aturan lalu lintas.

"Utamakan keselamatan dalam berlalu-lintas. Ingat, keluarga tercinta telah menanti di rumah. Pastikan kendaraan layak jalan termasuk kesehatan sang pengemudi," pesan Ronald.

Operasi Lilin Jaya 2024

Diketahui, pada pengamanan Nataru Polresta Bandara Soetta menggelar "Operasi Lilin Jaya 2024".

Pada operasi itu Polresta Bandara Soetta mengerahkan ratusan personel gabungan serta menyediakan enam posko.

Kapolresta menjelaskan bahwa posko-posko pengamanan itu berlokasi di Terminal 1, 2 dan 3 Bandara Soekarno-Hatta.

"Termasuk satu posko terpadu, itu terdiri dari gabungan dari instansi lintas sektoral yang akan berjaga 24 jam," ujar Ronald.

"Fungsinya nanti adalah sebagai pusat informasi dan pelayanan kepada seluruh pengguna dan masyarakat yang akan beraktifitas di Bandara Soetta," imbuhnya.

Ronald mengungkapkan, pada pengamanan Nataru ini pihaknya juga menyediakan posko ramah Ibu dan anak yang disediakan di masing-masing terminal di Bandara Soetta.

Terkait antisipasi cuaca pada pengamanan Nataru di Bandara Soetta, menurut Ronald, pihaknya telah menggandeng BMKG untuk menyampaikan seputar peringatan dini.

Selain itu, pihaknya menyiapkan kendaraan derek dan mobil towing untuk mengantisipasi apabila adanya banjir, dan kendaraan yang mogok.

"Komunitas Bandara di Soekarno-Hatta siap untuk memberikan pelayanan dan pengamanan Nataru terbaik kepada seluruh warga masyarakat," tegasnya.

Terakhir, Ronald mengimbau masyarakat untuk menjaga barang bawaannya masing-masing agar tidak ketinggalan atau tertukar dengan milik orang lain.

Selain itu, Ronald juga berpesan kepada pengguna jasa penerbangan untuk mengatur jam keberangkatan agar tidak ketinggalan pesawat.

"Termasuk mengutamakan keselamatan dan kesehatan di perjalanan. Selamat Natal 2024 dan Tahun Baru 2025," pungkas Ronald.(Humas/Spyn)